

Daum
CRISTALLIER D'ART 1878



H. le Gall

Blooming Rock

Septembre - September 2026

H. le bull
Rouge Ard.

1/125



Sommaire

Table of contents

Savoir-Faire p.6-7
Know-How p.6-7

Collection Blooming Rock p.8-9
Blooming Rock Collection p.8-9

Hubert Le Gall p..10-11

Blooming Rock - Vase Signature p.12-13
Blooming Rock - Signature Vase p.12-13

Blooming Rock - Vase grand modèle p..14-15
Blooming Rock - Large Vase p.14-15

Blooming Rock - Vase moyen modèle p.16-17
Blooming Rock - Medium Vase p.16-17

Blooming Rock - Vase petit modèle p.18-19
Blooming Rock - Small Vase p.18-19

Un Savoir-Faire Unique

A unique Know-how

La Maison Daum dévoile Blooming Rock, une collection exclusive née de sa collaboration avec Hubert Le Gall, designer, sculpteur et scénographe français reconnu pour son univers poétique à la frontière entre art et design.

Depuis 1878, La Maison Daum révèle les possibilités expressives de la pâte de cristal, technique emblématique de la Maison qui permet de restituer avec finesse reliefs, textures et jeux de lumière. Cette maîtrise d'exception trouve un écho naturel dans l'œuvre d'Hubert Le Gall, dont les créations transforment l'objet en récit et en émotion.

De cette rencontre est née une collection sculpturale et minérale où la sensibilité du designer dialogue avec la richesse du cristal. Hubert Le Gall y apporte son univers inspiré de la nature et de l'imaginaire, tandis que les ateliers Daum lui offrent une matière capable d'en révéler toute la subtilité. Ensemble, ils donnent naissance à des œuvres où savoir-faire et création contemporaine se rejoignent avec évidence.

Daum House unveils Blooming Rock, an exclusive collection born from its collaboration with Hubert Le Gall, a French designer, sculptor and set designer known for his poetic universe at the intersection of art and design.

Since 1878, Daum House has revealed the expressive possibilities of crystal paste, a technique emblematic of the House that allows for the subtle reproduction of reliefs, textures and light effects. This exceptional mastery finds a natural echo in the work of Hubert Le Gall, whose creations transform objects into stories and emotions.

The result of this encounter is a sculptural and mineral collection in which the designer's sensitivity dialogues with the richness of crystal. Hubert Le Gall brings his universe, inspired by nature and imagination, to the collection, while the Daum workshops offer him a material capable of revealing all its subtleties. Together, they give birth to works in which know-how and contemporary creation come together in a natural and obvious way.





Collection Blooming Rock

Blooming Rock collection

Avec Blooming Rock, Hubert Le Gall réinterprète le monde végétal à travers une composition florale en constante expansion. Les fleurs se multiplient, s'entrelacent et semblent émerger naturellement de la matière.

La collection puise son inspiration dans deux grands héritages des arts décoratifs. D'un côté, la liberté organique de l'Art Nouveau, chère à l'histoire de Daum et à l'École de Nancy, de l'autre, la rigueur graphique de l'Art Déco, qui structure et stylise les formes naturelles.

Cette dualité entre mouvement organique et géométrie maîtrisée se retrouve dans chaque pièce. Les reliefs floraux captent la lumière, tandis que les nuances d'ambre et d'améthyste semblent naître de l'intérieur du cristal. Plus qu'une collection, Blooming Rock célèbre la transformation de la nature en sculpture et de la lumière en émotion.

With Blooming Rock, Hubert Le Gall reinterprets the plant world through a floral composition that is constantly expanding. Flowers multiply, intertwine and seem to emerge naturally from the material.

The collection draws its inspiration from two major legacies of decorative arts. On the one hand, the organic freedom of Art Nouveau, which is so dear to Daum's history and the École de Nancy, on the other, the graphic rigor of Art Deco, which structures and stylizes natural forms.

This duality between organic movement and controlled geometry is reflected in each piece. The floral reliefs capture the light, while the amber and amethyst hues seem to emanate from within the crystal. More than a collection, Blooming Rock celebrates the transformation of nature into sculpture and light into emotion.



Hubert Le Gall

Designer, sculpteur et scénographe français, Hubert Le Gall développe depuis plus de trente ans une œuvre singulière à la croisée du design, de la sculpture et des arts décoratifs.

Autodidacte, il crée un univers inspiré par la nature, le merveilleux et le patrimoine artistique, où les objets deviennent des œuvres narratives et poétiques. Son travail se caractérise par un dialogue entre formes organiques et constructions géométriques, donnant naissance à des créations immédiatement reconnaissables.

Reconnu sur la scène internationale, il collabore avec de grandes maisons telles que Dior Maison, Hermès et Ruinart. Plusieurs de ses œuvres ont également rejoint les collections du Mobilier national et sont présentées au Palais de l'Élysée.

Avec Blooming Rock, Hubert Le Gall trouve dans le cristal Daum un matériau capable de traduire toute la richesse de son langage artistique, offrant une rencontre unique entre imagination, lumière et savoir-faire d'exception.

French designer, sculptor and set designer, Hubert Le Gall has been developing a unique body of work for over thirty years, at the intersection of design, sculpture and decorative arts.

Self-taught, he creates a universe inspired by nature, the marvelous and artistic heritage, where objects become narrative and poetic works of art. His work is characterized by a dialogue between organic forms and geometric constructions, giving rise to creations that are instantly recognizable.

Recognized on the international stage, he collaborates with major houses such as Dior Maison, Hermès and Ruinart. Several of his works have also been added to the collections of the Mobilier national and are displayed at the Élysée Palace.

With Blooming Rock, Hubert Le Gall finds in Daum crystal a material capable of expressing the full richness of his artistic language, offering a unique encounter between imagination, light and exceptional craftsmanship.

Blooming Rock
Vase Signature
Signature Vase



Édition limitée à 50 exemplaires
limited edition of 50
Ref. 05926

H : 34 cm L : 25,5 cm l : 12 cm - 10,6 kg
H: 13.4" L: 10" W: 4.7" - 23.4 lbs



Blooming Rock
Vase grand modèle
Large Vase



Édition limitée à 99 exemplaires
limited edition of 99
Ref. 05925

H : 40,5 cm L : 27 cm l : 27 cm - 17,5 kg
H: 15.9" L: 10.6" W: 10.6" - 38.6 lbs



Blooming Rock
Vase moyen modèle
Medium Vase



Édition limitée à 125 exemplaires
limited edition of 125
Ref. 05924

H : 25,5 cm L : 27,5 cm l : 26 cm - 11,6 kg
H: 10" L: 10.8" W: 10.2" - 25.6 lbs



Blooming Rock
Vase petit modèle
Small Vase



Édition limitée à 225 exemplaires
limited edition of 225
Ref. 05923

H : 17 cm L : 14 cm l : 14 cm - 1,9 kg
H: 6.7" L: 5.5" W: 5.5" - 4.2 lbs





Boutique / Showroom

flagship stores & showroom

France - Paris
8 rue Royale
75008 Paris
+33 (0)1 72 69 54 03

France - Paris
4 rue de la Paix
75002 Paris
+33 (0)1 42 61 25 25

France - Paris
Showroom
126 rue la Boétie
75008 Paris

France - Nancy
14 place Stanislas
54000 Nancy
+33 (0)3 83 32 21 65

Émirats Arabes Unis - Dubai
Downtown Dubai, Dubai Mall
Ifloor Sheikh Mohammed
bin Rashid Boulevard

Etats Unis - Miami
Bal Harbour Shops 392A
9700 Collins Avenue,
33154 Bal Harbour, Florida

Etats Unis - New York
Decoration & Design Building
979 3rd Avenue, Suite 903
10022 New York, NY
+1 (646) 692 6861

Inde - Delhi
The Chanakaya mall
New delhi 110021
India

Qatar - Doha
Place Vendôme
Doha

Singapour
#04-04/05 Paragon
290 Orchard Road
Singapore 238859
(+65) 6100 2312

Shop in shop / Showroom

Corners & showroom

Allemagne - Berlin
BREGNER Luxury & Lifestyle
Kurfürstendamm 63,
10707 Berlin
00491737875777

Azerbaidjan - Baku
AMBIANCE
5a 28 May Str
Baku
+994 51 201 66 16

Chypre - Limassol
3F HOME GALLERY
43, Promachon Eleftherias str.
Limassol
+357 2558 58 70

Inde - Mumbai
Sources Unlimited
Bandbox House, Dr. A. B. Road,
Worli, Mumbai 400 030

Inde - Delhi
Daum 6/357 MG Road, Sultanpur
Metro Station, New Delhi 110 030

Indonésie - Jakarta
Elite
Plaza Indonesia Level 1, #117-119A
Jl. M.H. Thamrin Kav.28-30
Jakarta Pusat 10350
Indonésie
+6281298989315

Irak - Bagdad
REEMA SOUTH CO.
Karada
Arassat Al-hindiya (Sector: 929 \
Street 30 \ Building 15) - Baghdad
- Iraq

Kazakhstan - Almaty
VILLED
Esentai Gallery, 77/8, Almaty
Almaty Qalasy

Liban - Beirut
DAUM
General Francois El Hajj Street
Ground Floor, Plaza Avenue
Building, Beirut Central District
Minet El Hosn, Beirut, Lebanon
+961 1 985 098

Maroc - Casablanca
THE ICONIC
25 rue Bab Al Irfane
Casablanca MAROC

Philippines - Manille
RUSTAN'S MAKATI
Ayala Center
Makati City/Manilla 1226

Qatar - Doha
Trilogie
The Pearl

Russie - Moscow:
TSUM, Petrovka St. 2, tel.
+7 495 933 73 00
"Gallery Royal", Nikolskaya St.,
19/1, tel.
+7 495 933 33 74
"Gallery Royal", Barvikha Luxury
Village, 8th km. Rublevo-Uspenskoe
highway,
+7 495 225 88 82
"Gallery Royal", Radisson
Slavyanskaya Hotel,
+7 495 941 87 45

Russie - Saint Petersburg
DLT, B.Konyushennaya, 21-23a
+7 812 648 0848

Turquie - Istanbul
ICA Home
Nispetiye Mah. Yildizcicegi Sok. No:1
Etiler, Istanbul, Turkiye
02123583434

Ukraine - Kiev
MANDARIN MAISON Mandarin
Plaza Mall, 5th floor, Basseina st,
6, Kyiv 01004
+380 68 765 121

Filiales

Subsidiaries

New York
979 3rd Avenue, Suite 903
10022 New York, NY
+1 (646) 692 6861
customerservice@daum-haviland.com

Singapour
#04-04/05 Paragon
290 Orchard Road
Singapore 238859
(+65) 6100 2312
boutique@daum.com.sg

Siège commercial France

France head office

126 rue la Boétie
75008 Paris - France
+33 (0)1 42 66 36 36

Photographe

Photography

Julien Tuyeras

Site officiel

Official website

www.daum.fr



@daumofficial



@daumofficial



@lamaisondaum



FSG / Daum - Effé 1875

Les photographies présentées ne sont pas contractuelles.

Compte tenu de son savoir-faire artisanal et de ses méthodes de fabrication, la société DAUM informe ses clients que les pièces ne peuvent pas être toutes exactement identiques et qu'il peut exister des variations avec le modèle présenté sur les documents commerciaux, publicitaires ou sur le site internet de Daum.

The photographs presented are not contractual.

Given its artisanal know-how and its manufacturing methods, the company DAUM informs its clients that the pieces cannot all be exactly identical and that there may be variations with the model presented on the commercial documents, advertising or on the DAUM website.



Daum
CRISTALLIER D'ART 1878